

La calificación soberana de México no se ve comprometida por la baja de Pemex: Moody's

ENRIQUE CAMPOS: Déjeme darle cuenta de esto porque Alejandro Díaz de León es el nuevo director del Banco de Comercio Exterior, el Bancomext, en lugar de Enrique de la Madrid que usted sabe que fue designado secretario de Turismo. Este fue el anuncio que hizo hoy el secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

Le comento también que después de que la agencia calificadora Moody's le bajo la nota crediticia a Pemex por el tema de la deuda y la baja productividad, precios del petróleo y una caída drástica en su producción, bueno advierte que existe el riesgo que se dé otra baja de la calificación dentro de 12 ó 18 meses, y descarta que el gobierno salga al apoyo de la petrolera a pesar de la estrecha dependencia que tienen.

Esta calificación, la calificación soberana del gobierno de México, no se ve comprometida por la baja en la calificación de Pemex, son finalmente dos escenarios diferentes. Qué bueno que Moody's también lo aclaré.